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Requeiro, de acordo com artigo 202, XX, do Regimento Interno, que seja encaminhado
ofício à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado, Maria de Fátima Bezerra, ao Secretário
da Secretaria de Infraestrutura, Gustavo Fernandes Rosado Coelho, a Diretora-Geral do
Departamento de Estradas e Rodagem - DER, Natécia Shirley Nunes, SOLICITANDO que seja
realizado um estudo de viabilidade para possível execução das obras de duplicação na rodovia
estadual RN-313, no trecho que compreende a Coophab/Parnamirim, além da obra de drenagem e
os serviços de limpeza e sinalização da referida Avenida (Olavo Lacerda Montenegro) e, após sua
conclusão, as providências no sentido de municipalizá-la para a cidade de Parnamirim. 

Requeiro, outrossim, o envio deste REQUERIMENTO ao Prefeito da Cidade de
Parnamirim, Sr. Rosano Taveira Da Cunha, no endereço: Avenida Castor Vieira Régis, S/n,
Cohabinal, Cep 59140-670,  e  ao Presidente da Câmara de Vereadores de Parnamirim,  Sr.
Wolney Freitas de Azevedo  França ,  no endereço Av. Castor Vieira Régis, S/n. Cohabinal, Cep:
59140-670.

JUSTIFICATIVA

A Avenida Olavo Lacerda Montenegro fica localizada em uma área de grande expansão
urbana. São muitos os empreendimentos imobiliários sendo implementados na região, que a tem
como única via de ligação entre os bairros de Nova Parnamirim, Natal e o centro de Parnamirim.
Ela está totalmente inserida dentro do município, que é constantemente cobrado pelos moradores
quanto a sua sinalização e manutenção. São muitos os problemas estruturais desta conhecida
avenida que, por falta de obras de saneamento, todos os anos sofre com alagamentos que trazem
muitos prejuízos a população que por ali trafega - ou simplesmente reside nas proximidades. A
má sinalização e as condições de insegurança da Avenida dificultam a vida dos moradores,
gerando inúmeros transtornos.  Sua municipalização é um pleito antigo da população e da
Prefeitura Municipal de Parnamirim, que, com afinco, estará atenta a uma melhor manutenção de
sua estrutura.
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